



矢祭小だより

矢祭町立矢祭小学校

令和4年2月10日(木)

学校だより No.25

文責 伊藤 弘行

合唱部ミニコンサート

1月28日(金)、合唱部の皆さんが多目的ホールでミニコンサートを開きました。『ジブリメドレー』や『小さな恋のうた』など、みんながよく知っている曲目を歌ってくれました。多目的ホールには美しいハーモニーが響きわたり、会場に詰めかけた子ども達や先生方からは大きな拍手が贈られました。



「いのち」のお話

2月1日(火)と9日(水)に、助産師の吉岡利恵先生をお招きし、「いのち」に関するお話をいただきました。学年に合わせて「自分の体を大切にすること」や「へその緒のはたらき」、「SNSなどの関わり方」についてお話をいただきました。



〈メディアセンターの装飾〉

オンライン授業

7日(月)、4年生がパナマの小野寺光里先生とオンラインでつないで外国語活動の授業をしました。今回のテーマは「私のお気に入りの場所を紹介する」ということで英語で伝えたり、パナマ日本人学校の児童の発表を聴いたりしました。パナマの生活についても紹介いただきました。



朝のお掃除

環境委員さんと5年生のボランティアが朝の時間に朝日の道の掃き掃除をしています。コンクリートの溝の中まできれいになりました。



ターザンロープ工事

昨年度の5年生(現6年生)が、子ども議会で「学校の遊具について」質問し、町長さんから「前向きに検討する。」という回答をいただきました。そしてついに校庭に『ターザンロープ』が設置されることになりました。今から完成が楽しみです。



朝から体調不良を訴える児童がいます。登校前の健康観察で、体調がすぐれない場合は、無理せず休ませていただきたいと思います。よろしくお願ひします。